

Ratificado nuevo primer ministro haitiano



P. Príncipe, 25 mar (RHC) La ratificación del primer ministro Jean Charles Enex, designado en consenso con el Congreso por el presidente interino haitiano, Jocelerme Privert, concluyó esta madrugada y permitirá continuar el proceso electoral.

El plan político de Enex fue aprobado por unanimidad en el Senado y en la Cámara de Diputados, una falta de quórum en la primera sesión fue superada y Enex obtuvo horas después 78 votos a favor, dos en contra y una abstención.

Enex dijo estar consciente de la importancia de la tarea que acometerá en un país con crisis alimentaria, alto nivel de inseguridad y un clima político delicado con cuestionadas elecciones pendientes.

El nuevo primer ministro es descrito como un tecnócrata de 55 años, con pensamiento discreto, historial académico en la Universidad Estatal de Haití y figura pública conocida por haber sido asesor de los tres últimos presidentes y ya trabajaba también para Privert.



Radio Habana Cuba